

## 介護実習頑張りました

生活環境学科Ⅱ回生

K.O

コロナ禍という事もあり、特別養護老人ホームでの実習は、五日間という短い期間になってしまいました。実習先では、利用者個々の特性に応じたコミュニケーションを実践し、それぞれのニーズに応じた介護計画を立案、実践する重要性、また多職種との連携の大切さ、介護福祉士としての果たすべき役割など多くの事を学ぶ事が出来ました。

私は今後、利用者だけでなく、ご家族、周りの方が、笑顔あふれるようなサポートをしたいと思っています。



## 保育実習頑張りました

幼児教育保育学科Ⅰ回生

A.H

私は社会人で子どももおりますが、初めての保育実習では毎日が学びでした。

十日間の実習では、先生方の援助や方法を観てなぜそうするのか考えることを目標の一つにしました。特に、いつもと違う様子の子どもに対しては普段の様子や性格、食欲などを照らし合わせ、なぜいつもと違うのか、先生方が連携を取りながら原因を探していて、一人ひとりの子どもをよく観察して常に把握しようとする姿勢の大切さを学びました。

また、それと同時に先生方は全体を観る目も常に持っていることに気付き、私も実践に努めました。しかし、同時にその難しさも感じました。次回の実習では今回を超えられるように頑張ります。

## 大学祭(学内祭)に参加して

生活環境学科Ⅱ回生

中辻 千尋



大学祭として、ドッジボール大会とビンゴ大会を行いました。

学友会では夏休みからZoomで会議を行い内容や流れを検討し、ルール決めやビンゴの景品の買い出しなどを行いました。学生にもテーマを考えてもらったり、装飾をしてもらったりして学校全体で準備をすることができました。

大学祭当日は、多くの学生が参加してくれました。チームで一丸となって白熱したドッジボール大会や、先生方の演奏、ドキドキのビンゴ大会でたくさん笑顔が見られました。皆さんの短大生活の大切な思い出となれば嬉しいです。

